

Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que cette Commission croit qu'il n'est pas à propos d'acheter ladite propriété maintenant.

(t) Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses recommandant l'expropriation de la propriété de la succession Brunet pour l'agrandissement du parc Mont-Royal.

A ce sujet, soumise une lettre de M. F. St-Germain, agent de la succession Brunet offrant de vendre ladite propriété à raison de \$350,000.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que cette Commission ne croit pas à propos, pour le moment, de recommander l'achat de ladite propriété.

(u) Soumise une opinion du Département en Loi informant cette Commission qu'elle peut légalement recommander au Conseil de payer certaines rémunérations aux commis du département des Estimateurs pour travaux supplémentaires, pourvu que la règle 131 des règles du Conseil soit suspendue.

Résolu: De recommander au Conseil de suspendre la dite règle 131 et de payer les comptes suivants pour travaux exécutés le soir:

J.-A. Landry	\$64.25
J.-W. Gravel	81.75
J.-O.-E. Payette	65.50
E.-R. Hubert	83.25
P. Phelan	13.50
C.-A. Laurent	24.50
C.-N. Robillard	82.50
J. Marleau	47.25
J.-T. St-Jorre	43.00

(v) Soumise une lettre de M. Eugène Gélinas, traducteur officiel, du bureau du Greffier de la Ville demandant une rémunération pour travaux du soir.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de suspendre la règle 131 des règles du Conseil et qu'un montant de \$200 soit payé à M. Gélinas pour travaux du soir.

5.—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques recommandant d'accepter la soumission de M. L. Langevin pour la construction d'un bain dans le quartier St-Denis.

Résolu: De recommander au Conseil de voter une somme de \$26,500 et d'adjuger le contrat à M. Langevin, pour la construction dudit bain, et aussi un montant de \$1,325 pour les honoraires de l'architecte.

6.—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$75 pour payer les dépenses de l'ingénieur sanitaire comme délégué à la convention annuelle de la "American Society of Inspectors and Sanitary Engineers", qui aura lieu à Trenton, N.J., en janvier prochain.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire audit rapport, attendu qu'elle ne peut, pour le moment, voter des crédits pour l'an prochain.

7.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant d'opérer le virement d'un montant de \$50 sur le crédit voté pour "Réparations aux serres" et d'appliquer ce montant à l'entretien des chevaux.

Résolu: De souscrire audit rapport.

8.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$205 pour payer un compte dû à M. L.-R. Montbriant, architecte, pour la préparation de plans et devis pour la construction d'un mur de soutènement au Parc Bellerive.

Résolu: De souscrire audit rapport, pourvu que les plans et devis préparés par M. L.-R. Montbriant restent la propriété de la Cité de Montréal.

9.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant que soit construit un égout dans la rue St-Antoine, à partir de l'extrémité de l'égout existant, jusqu'à un point situé à 75 pieds de la rue Fulford au coût de \$600 payable \$100 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

Résolu: De souscrire audit rapport.

10.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. Frs. Harel de construire une souie à charbon vis-à-vis le No 145 rue Dufresne.

Renvoyé au Contrôleur de la Ville et aux estimateurs pour fixer le montant à être payé pour ce privilège.

Resolved: To report to the Council that this Committee does not think advisable for be present to recommend the purchase of said property.

(t) Submitted a report from the Parks and Ferries Committee recommending to expropriate the property of the Brunet Estate for the enlargement of Mount-Royal Park.

In this connection, submitted a letter from F. St-Germain agent for the estate Brunet offering to sell the said property for a sum of \$350,000.

Resolved: To report to the Council that this Committee does not think advisable for the present to recommend the purchase of said property.

(u) Submitted an opinion from the Law Department, informing the Committee that it can legally recommend to the Council to pay certain remunerations to the clerks of the Assessors' Department for extra work provided that rule 131 of the rules of Council is suspended.

Resolved: To recommend to Council that said rule 131 be suspended and that the following accounts for night work be paid.

J. A. Landry	\$64.25
J. W. Gravel	81.75
J. O. E. Payette	65.50
E. R. Hubert	83.25
P. Phelan	13.50
C. A. Laurent	24.50
C. N. Robillard	82.50
J. Marleau	47.25
J. T. Saint-Jorre	43.00

(v) Submitted a letter from Mr. Eugène Gélinas, official translator, in the City Clerk's office, asking to be paid a remuneration for night work.

Resolved: To recommend to Council that rule 131 of the rules of Council be suspended and that a sum of \$200 be paid to Mr. Gélinas for night work.

5.—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee recommending the acceptance of the tender of Mr. L. Langevin for the erection of a bath in St. Denis ward, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$26,500 be voted to award the contract to Mr. Langevin for the erection of said bath, and \$1,325 to pay the architect's fees.

6.—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee, asking for an appropriation of \$75.00 to pay the expenses of the Sanitary Engineer as a delegate to the annual meeting of the American Society of Inspectors of Plumbing and Sanitary Engineers to be held in Trenton, N.J., in January next.

Resolved: That this Committee regrets to be unable to concur in the said report inasmuch as they cannot presently appropriate money for next year

7.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee asking that a sum of \$50 be taken from the "Repairs to "Green house" and applied to horse keep.

Resolved: To concur in said report.

8.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee for an appropriations of \$205.00 to pay an account due to Mr. L. R. Montbriant, architect, for the preparation of plans and specifications for the construction of a re-temment wall on Bellerive square.

Resolved: To concur in said report, provided that the plans and specifications prepared by Mr. Montbriant shall remain the property of the City of Montreal.

9.—Submitted a report from the Road Committee recommending that a sewer be constructed in St. Antoine street from the end of the existing sewer to a point 75 feet east of Fulford street at a cost of \$600, payable \$100 by the City and the balance by the interested proprietors.

Resolved: To concur in said report.

10.—Submitted a report from the Road Committee to grant permission to Mr. Frs Harel to construct a coal chute opposite No. 145 Dufresne street.

Referred to the City Comptroller and the City Assessors to calculate the amount which should be charged for this privilege.